

# JIS.CO.ID

## Kegiatan Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

May 6, 2024 - 08:58



*Kegiatan Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Kesadaran Warga*

Nyalindung, – Sebuah langkah proaktif dalam upaya meningkatkan keamanan

dan kesejahteraan masyarakat telah dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Bripka Andi Syarifuddin. Pada hari Minggu, 5 Mei 2024, kegiatan anjarsana atau yang lebih dikenal dengan Door to Door System (DDS) telah sukses diadakan di Kp. Cijuray Rt. 003/001 Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung.

Kegiatan ini dimulai pukul 13.22 WIB dan berlangsung hingga selesai, dihadiri oleh sejumlah warga setempat serta dipimpin langsung oleh Bripka Andi Syarifuddin. Dalam kegiatan ini, Bripka Andi tidak hanya mengunjungi warga, tetapi juga memberikan berbagai himbauan penting yang bertujuan untuk memperkuat ketahanan masyarakat dalam menghadapi berbagai potensi gangguan keamanan dan bencana.

Beberapa poin penting yang disampaikan dalam himbauan tersebut antara lain adalah pentingnya kegiatan ronda malam oleh warga di Pos Satkamling, kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana alam, kepatuhan terhadap aturan lalu lintas serta penggunaan helm standar SNI, dan juga antisipasi terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan, dan pencurian kendaraan bermotor. Warga juga diingatkan untuk selalu parkir kendaraan di tempat yang aman serta menggunakan kunci ganda sebagai langkah preventif.

Menurut AKP Joko Susanto Supono S.Kom, Kapolsek Nyalindung, kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kontinu kepolisian setempat dalam menjaga serta meningkatkan kondisi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukumnya. "Kami berharap kegiatan ini bisa meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan, sehingga situasi di Desa Neglasari tetap kondusif," ujar AKP Joko.